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近隣（約 1 万 4 千世帯）に配布、WEB による 

実施期間：令和 6 年 11 月 13 日～12 月 6 日 

配布部数 14,115 部 

回収サンプル数：はがき 99 件、WEB72 件、現地説明 14 件 計 185 件 
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アンケートの目的 

 

世田谷区では玉川野毛町公園既開園区域（こども広場、野球場、屋外プール）の基本計画の検討

を進めています。この度、改修方針と公園計画イメージを取りまとめ、区民の皆様のご意見をお

聴きするため、アンケートを行いました（公園づくりニュース 20 号）。 
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アンケート結果：属性 
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アンケート結果：各設問 

 

問 1：既開園区域の改修方針と公園計画イメージについて 

 

現状の公園機能を維持しつつ、安全・安心の視点や古墳との関係を大切にし、空間を有効活

用しながら公園施設の改修を行う公園計画のイメージは、玉川野毛町公園にふさわしいもの

となっていると思いますか。 

 

Ａ.ふさわしいと思う 

Ｂ.概ねふさわしいと思う 

Ｃ.ふさわしいと思わない 

Ｄ.わからない 
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問 2：問 1でお答えいただいた理由がございましたら回答欄にご記入ください。 

 

「Aふさわしいと思う・B概ねふさわしいと思う」とお答えいただいた方の理由 

こども広場 

 近隣の子どもたちが集まりやすい、遊びやすい場所の提供をありがとうございます 

 現時点の遊具が陳腐化しているので、新しいなって、こども達がもっと楽しんでほしい。 

 大きな方向性としては問題ないと思った。保育園の出口と公園の出口（公園の通過動線）が

交錯してあぶないので、何か互いに危なくないように解決策があると良い。保育園が公園側

に出てくるようです。保育園がたまりができるので、少し溜まりスペースがあるとよさそう

です。今公園の出入口に人がたまってしまって危ないので、少し溜まりスペースがあるとよ

さそうです。 

 保育園も多く隣接しているので、子どもたちがのびのびと遊べるよう、広い土地を有効活用

してほしい 

 

テニスコート 

 テニスコートが２面しかなく、全く使えないので増やしてほしい。 

 テニスコートのナイター照明が欲しい 

 テニスコートは屋内にして欲しい 

 屋内ジムを設置して欲しい。テニスコートも屋内。冷暖房付きに 

 

みどり 

 ケヤキ並木方面のケヤキがかなり伐採されたことを疑問に思う 

 花の咲く木を植えてほしい。桜だけでなく散歩が楽しくなる様に 

 既存の自然や文化遺産を残し生かす計画に賛成します 

 貴重な樹木、緑を最大限残しつつ、安全・使い易さを加える考え方は良いと思います。 

 境界部の鉄柵がサビていて危険を感じていた。桜の木が伐採されるのは弱っているので仕方

ないが、ほかに増やして欲しい。 

 桜の木を切る必要があったのか疑問。残すべきだったと思う。 

 自然を大事にしている 

 出来るだけ自然を残そうとしているから 

 草木が多いのが良いと思う 

 動線・みどりのつながり、安全性 

 動線が交錯しないことは重要。まあ景観としても繋がりがあり、かつ緑の多いプランは望ま

しい。 



令和 6 年度 玉川野毛町公園既開園区域（こども広場、野球場、屋外プール） 

基本計画の策定に向けたアンケート 

6 

 

 必要な設備投資することは素晴らしいが、多くの大木を伐採したことは残念であり、自然を

残すことのできない公園デザインは甚だ時代遅れであり、一世代前のデザインや思考である

ことを示している。 

 木を多く残していただいている。住宅にならないところがありがたい。 

 

安全・安心 

 "「公園トイレの再整備」：トイレがきれい＝治安がいいにつながるので大変ありがたいで

す。 

 「通りぬけ動線」：安全第一だと思うのでとても良いです" 

 こども広場の通過動線と遊びのエリアが交差している点の課題感や未利用地の部分など、共

感できる部分があった 

 以前、地元のゴルフ場のネットが震災により倒れたた為、大きい建築物の改修は必要だと感

じていたため。 

 古墳を大切にし、地域住民の意見を取り入れてほしい災害時等一時的にでも駆け込むことの

できる施設を作って欲しいです 

 公園の死角になる部分は注意してほしい。公道から見えない所などは不安です。 

 車いすでもスロープで大回りしなければ利用できないものにしてほしくないです。 

 大災害の時の人々の集まる場所に、どのくらい重きを置いていられるか？この役割は重要と

思っています 

 地面の起伏がなだらかで、どんな人も歩きやすく、また大通りからも奥まっているため安全

安心な場になっていると感じました。 

 動線・みどりのつながり、安全性 

 夜の環八と南に通じる道路が、両側が公園になり、夜の通行が不用心になり、危険だと思わ

れていて、若い女性は、通行しない。東側の渓谷沿いの道を通っている女性が多い。 

 老朽化等による危険な箇所が、順次再整備されて安心です 

 

屋外プール 

 プールは年中使えるようにインドアにしてほしい 

 プールもきれいにしてほしいので。今のままだと外からす全て見えてしまい、あまり利用し

たくない…。温水プールにしてほしいです。 

 古墳と緑地の現状活用については同意。プールは維持費がかかるので不要では 

 

古墳 

 古墳が有るという歴史の基盤は、地域として守っていきたい 

 古墳のてっぺんのスペースは眺望もよく、公園の中で一番好きです。でもあまり人はいな

い。お墓の上だから静寂を旨としなければならないルールがあるのか？景観を損なわないベ

ンチが欲しい。 

 古墳をしっかりと残しつつ子供たちも快適に遊べる空間が望ましいと考えたため 
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 古墳を大切にし、地域住民の意見を取り入れてほしい災害時等一時的にでも駆け込むことの

できる施設を作って欲しいです 

 古墳を保全しながら計画でいいと思います 

 世田谷区の宝、野毛大塚古墳を大切にしている点。 

 全国で同じ様な公園がある中、むしろ古墳を強調した公園にすると特徴付けられ親みもわく

と思う。古墳に因んだキャラクター(古墳や、埴輪)のモニュメントなどを各所をおいて、古

墳公園(仮)などの名称も付けたい。 

 文化財を大切に。普段でも老若男女見学に来ているため。 

 歴史を身近に感じながら生活している現在を実感できる。豊久な緑と広い空は都市部におい

て貴重な空間だ。多くの人に利用し、交流を深める場になって欲しい。 

 

施設 

 デイキャンプコーナーなど、貴重な施設が維持されるので 

 ドッグランを作って欲しい。子どもも犬も安全で楽しく利用できる公園を作ってモデルケー

スになってほしい 

 椅子の数が少ない、またテーブルと椅子がほとんど無い。孫や子供家族と散歩して、お茶や

軽食する場所が無い。 

 屋内ジムを設置して欲しい。テニスコートも屋内。冷暖房付きに 

 各施設や用途のバランスが良い。 

 緩やかな丘の形状になるのはとてもいいです。高齢者向けのベンチを多く設置してくださ

い。 

 

説明資料 

 自然を生かしているとは思うが、今ひとつ全体像がつかめない。 

 便益施設の概要が分からないので 

 防犯目的にも、街灯設置部を明記していただきたい 

 

駐車場 

 よく計画されていると思うが駐車場はもう少し狭くし、花壇などに使った方がよかった（公

共交通機関の利用促進） 

 古墳を目的に来園する人よりも公園で身体を動かすなどの目的に来園する人の方が圧倒的に

多いと思う。なんとなく野毛公園は暗いイメージがあるのは、よくわからない感じで古墳が

あるからではないかと感じる。初めて訪れた時は、割れた土器のような物が子供の遊び場と

混在していて逆にあれがあるからあそこには行かないとさえ思った。駐車場を広くし誰もが

遊びにきやすくすればもっと活気が出ると思う。 

 

動線 

 ケヤキ並木が良い。現在の砂地の道路も改善して欲しい。 
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 よく考えられた配置で、動線も確保されている。 

 自転車利用者と遊びエリアが交錯している点は間違いなく改善すべきと思うから 

 主園路は近隣住民の生活道路になっている。朝晩の通勤通学時に遠回りしなくても良いよう

に、極力動線を短くするようにして欲しい。 

 大きな方向性としては問題ないと思った。保育園の出口と公園の出口（公園の通過動線）が

交錯してあぶないので、何か互いに危なくないように解決策があると良い。保育園が公園側

に出てくるようです。保育園がたまりができるので、少し溜まりスペースがあるとよさそう

です。今公演の出入口に人がたまってしまって危ないので、少し溜まりスペースがあるとよ

さそうです。 

 "段差などによる分断のならし、逆に動線の交差を分けるという方針は◎。 

 ☆プールトイレ、プール利用者以外は使えない方が絶対良い。（不安）" 

 動線が交錯しないことは重要。まあ景観としても繋がりがあり、かつ緑の多いプランは望ま

しい。 

 動線が良い 

 歩道は、アスファルトの道にして欲しい。歩きづらい。 

 方針に異論はありません。等々力渓谷にアクセスできる新たな通路の設置は難しいでしょう

か。 

 遊び動線と通過動線の分離はいい着眼点と思います 

 

便益施設 

 便益施設・サービス拠点施設が何になるのか一番重要。選考過程、事業者の辞退等なぜなの

かすべて開示して欲しい。 

 

利用 

 高齢者も使いやすい公園になることを希望・全体的には良いと思う" 

 現状では区分が分断されていて利用しづらい為 

 公園が拡張されてうれしいです。お年寄りや、子供達、犬の散歩に 

 今ある古墳などは残しつつ、様々な世代が利用しやすい公園になりそうな気がする。 

 散歩するのに最高 

 閉鎖せずに公園を利用しながらの改修は素晴らしく、改修の様子も見る事ができるのも楽し

みの一つになる。 

 幼児からおとなまでそれぞれの目的に応じて利用できる 

 利用する場所が広く利用しやすくなるのは良いことです。ポストもありがたいです 

 

その他 

 いい所を残しつつも時代に合わせて変化してほしいから 

 キッチンカーのスペースを多くとりたい 
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 コンセプトはいいかもしれないが、何もしないでほっておく状態にせず、早く整備して欲し

い。 

 ほぼイメージ通りです 

 各方面からの要望を上手く取り入れた方針になっている一部の声を上げた人の意見だけが強

く反映されるとならないよう、なかなか伝えられない人々の気持ちも根気強くヒアリングし

て欲しい 

 拡張エリアについて、小さな子供とのんびりと散歩したり遊んだりできそうなエリアに感じ

られるため。 

 緩やかな丘の形状になるのはとてもいいです。高齢者向けのベンチを多く設置してくださ

い。 

 危険を全て取り除く必要は無いのでは。地面のでこぼこ当、少しは残して欲しい（拡張地） 

 近隣住民の意見も聴きながら計画を進めていただいていることに感謝しています。樹を大切

にしてくれてるところも！！ 

 現状の公園の機能を維持は大事と思います 

 現状の公園利用方法、景観が原則として変わらず、面積が広がるというイメージであり、現

状の公園が気に入っているので、面積が広がり、益々魅力的な公園になることが期待できる

ので 

 古代と現代の共存というイメージをもっと出せるとよいと思う。 

 古墳を目的に来園する人よりも公園で身体を動かすなどの目的に来園する人の方が圧倒的に

多いと思う。なんとなく野毛公園は暗いイメージがあるのは、よくわからない感じで古墳が

あるからではないかと感じる。初めて訪れた時は、割れた土器のような物が子供の遊び場と

混在していて逆にあれがあるからあそこには行かないとさえ思った。駐車場を広くし誰もが

遊びにきやすくすればもっと活気が出ると思う。 

 公園づくりニュースで改修計画が非常に分かりやすく説明されていて、イメージが良く伝わ

ったので。 

 広くなるのでありがたいです 

 今までの経緯は「玉川野毛町公園パークラボ」に参加して知っていますので、一生懸命考え

られての計画に問題ないと思っています 

 私が子供の頃から利用している施設ですので、そちらが近代的に改修されるのを嬉しく思い

ます。 

 住民が求めていることを汲み取っているから 

 少人数で専有するテニスコートはいらないのではないかとおもう。 

 昔の面影を留めた公園設計となっている事。 

 全体的に素晴らしい文句なしです！！ 

 素人にはよく分からないがよく考えられていると感じる 

 但し、時間が掛かり過ぎ。（工事期間） 

 茶室があるが使用させていただきたい。有効活用とは… 文化も一緒に身近に活用させてい

ただきたいと思います。 
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 保育園は是非うまく運用してもらいたい 

 野球場は必要ないと思う。特定の競技に広大な場所を提供するのではなく、世代を問わず利

用できるスペースにするべきだ。 

 利用や活動拠点となる施設内に休憩スペース（冷喫茶）ない 

 良く市民の声をとり入れて下さるので良いと思います! 

 これで良しとせず、すすめてほしいから 

 なんらかのアクティビティができる施設があると良かった 

 安全 

 楽しみにしております 

 公園が美しく生まれかわるのに対し反対する理由がない 

 特に理由なし 

 野球場 要再検討 

 

「Cふさわしいと思わない」とお答えいただいた方の理由 

その他 

 既存の玄関がとても置き去りにされている。安心安全に過ごせる公園とはとても思えない。

夜遅い時間、雨の日等に歩いてみてください 

 先進性に欠け、ターゲットが不明瞭 

 都営住宅側に人が自由に出入できるようにしないでください。都営住宅の敷地内に車を駐車

する人がいます。 

 分断が…とありますが、子供達にとってはいいかくれんぼのかくれ場所です。高低差が無い

のが良いのは高齢者では？「こども」広場にはあの程度の階段はあっていいと思います 

 野球場が公園で大きな面積を占めているが野球人口というのは全体人口の何割程度か？野球

しない人々も多いし、高齢者への配慮は？テニスコートも利用者の人数が限定されるおそれ

あり 

 野球場が公園の真ん中にあり、丈高い欅が生い茂った暗くて見通しがきかない状態が改善さ

れていないから 

 

みどり 

 運動場改修の時にかなり貴重な木が何十本も伐採されていてショックでした。子どもも悲し

いと言っていました。周りのママたちも木を切り過ぎという会話をしています。これ以上木

の伐採をするような計画には反対です。今ある木を活かす計画を考えていただきたいです。

どうかどうか宜しくお願いいたします。" 

 改修によって大きな木が伐採され、緑が全体的に少なくなった。特に桜が大幅に切られ、来

春の花が見られないのはさみしい限り。 
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 公園が綺麗に整備されることには賛同できますが、毎年楽しみにしていた木々の鑑賞が残念

ながら途絶えてしまいました。早咲きの桜やソメイヨシノ、新緑、銀杏の木から落ちる銀杏

の実などなど、全て抜根されてしまいました。テニスコートは必要とされている方と必要と

していない方といます。あの場所は環八を歩道橋で横切る人々がまさに通り抜けるエリアで

す。テニスコートが設置されると横切りこともできずショートカットができなくなりまし

た。多目的広場もどのように作られるのでしょうか？以前より面積が狭くなりサッカーや野

球をする人たちで混み合うと予測します。そうなった場合多目的広場を通り抜けることも危

険が伴い安全な道を求めて歩道橋よりも信号の方まで行かざるを得なくなるのではないでし

ょうか？多くの懸念が発生しております。 

 当初の予定より多い木々や草地が消えていっている気がします。住民にとって野毛公園は思

い出が詰まった場所です。現状を良くする（修繕しつつ保存）方向でお願いしたいです。 

 木の伐採が気になります。バスケットコートの所にあった大樹がどんどん伐採されてとても

ショックを受けました。昨今、公園周辺の大きな木も切られていて、伐採の基準がよくわか

りません。景観や公園のデザインのために切るようなことはしないでください。 

 木を伐採しすぎている 

 立派な欅をなくしてしまった、あるいは少なくしてしまった 

 

安全・安心 

 安全、安心の視点について、犯罪を未然に防ぐ対策が見うけられない 

 災害時避難出来る場所を兼ねて欲しい。 

 風水害の被害を受けている野毛住民の為に一時避難所が良い 

 

屋外プール 

 自然を中心に改修するのはいいのですが、温暖化で夏は猛暑になる為、プールは室内プール

を検討頂きたい。 

 

施設 

 ドッグランとかテニス以外のスポーツ（サッカー、バスケット等）がこれからの子どもたち

のための空間を。（多目的広場ではすごく狭いので） 

 

説明資料 

 この程度でいい感が否めない。努力が見えない。 

 何を目的に利用するかが不明確 

 

動線 

 公園が綺麗に整備されることには賛同できますが、毎年楽しみにしていた木々の鑑賞が残念

ながら途絶えてしまいました。早咲きの桜やソメイヨシノ、新緑、銀杏の木から落ちる銀杏

の実などなど、全て抜根されてしまいました。テニスコートは必要とされている方と必要と
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していない方といます。あの場所は環八を歩道橋で横切る人々がまさに通り抜けるエリアで

す。テニスコートが設置されると横切りこともできずショートカットができなくなりまし

た。多目的広場もどのように作られるのでしょうか？以前より面積が狭くなりサッカーや野

球をする人たちで混み合うと予測します。そうなった場合多目的広場を通り抜けることも危

険が伴い安全な道を求めて歩道橋よりも信号の方まで行かざるを得なくなるのではないでし

ょうか？多くの懸念が発生しております。 

 

便益施設 

 既設区域便益拠点の飲食・物販施設は 100％不要。事業者の辞退は当たり前です。そもそも

収益事業が成立するような場所ではありません。 

 

野球場 

 硬式野球はとても危険です。従来通りの軟式野球と芝生の手入れをもっと徹底してほしい 

 

利用 

 公益ある事業は理解できますが、事由により利用できない少数高齢者、いえ多数かもしれま

せんので、その方々のことも考慮していただき税金等の有効利用を願います。 

「Dわからない」とお答えいただいた方の理由 

その他 

 何のためか分からない。 

 テニス、野球場はその他にも利用出来る様に 
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問 3：個別のエリアの改修方針について 

「こども広場」、「野球場」、「屋外プール」の改修方針について、気になることがご

ざいましたら回答欄にご記入ください。 

 

「こども広場」の改修方針について、気になること 

みどり 

 ケヤキ＆ヒマラヤ杉の保存は必須である！「保存の検討」などといういい加減なことでは困

る。 

 ピクニックがしやすいよう木陰をたくさん作ってほしい。太陽光パネルや再生可能エネルギ

ーを活用したライトなどを置くことで環境に関する学びもある場にしてほしい。 

 樹木の保存を。夏の日陰を。 

 樹木を残して欲しい（大きいもの） 

 保育園前のスズカケノキの葉っぱ 落葉で遊ぶのが楽しい！ 

 木を残す 

 木を切らないでほしい 

 立派な木は残して欲しい。 

 

安全・安心 

 こども広場は見通しが悪くならないようにして欲しい。二子玉川公園のように小さな子を保

護者以外の大人が物色できないようにして欲しい 

 コンクリート通路の改修 雨で水たまりが出来る 

 ジャングルジムやブランコのような遊具を並べるのは見苦しいし安全面からも、不要では 

 安全の配慮が重要 

 異音がする遊具のメンテナンスをしていただきたいです。 

 雨上がりの後でも遊びやすいように、水はけの良い遊具が揃うと良い。水溜まりを作りにく

い地面になると良い。 

 街灯を増やし、見通しの良い明るい、夜でも安心して通行できるようにして欲しい 

 確かに自転車が広場を通らなければならず、どちらも少しこわい思いをしてましたので、わ

けられると安心できる。 

 危険な場面を何回か見ているので、自転車通り抜けをどうするのか 

 基本的な改修方針とてもよいと思います。１つ、「高低差」については、階段や坂が多いと

見通しが悪くなったり、通るのが大変で、安全面(子どもを見失うとか)が気になりました。 

 記載されているように動線が交錯しないこと、またベンチなど家族で過ごせるデザインにし

てほしい(ベンチは寝られないものを希望)。ゴミ箱も清潔・美化を保てるものを用意してほ

しい。 

 昨今の線状降水帯やゲリラ豪雨に対応出来るよう、水はけ対策を行うとより良いと思いま

す。 
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 "子供の遊び場の真ん中が自転車の動線となっていて、小さい子供と遊びに行く時に危ない

と感じていた。その点が改善されるのは嬉しい 

 遊具は大きい子供向けのものと小さい子供向けが混在しているところも遊ばせづらさを感じ

ている" 

 自転車と分けるのは◎ 遊具の見直しも◎ 木の根はここでよし◎ 

 自転車の動線と子どもの遊びのスペースを分けるのは良いと思う 

 主に幼児を対象とした遊具を 1 箇所にまとめ、その周囲だけは柵などを設けてはいかがでし

ょうか。マンハッタンのセントラルパーク内には何箇所かそういった場所があります。幼児

が行方不明になる心配が減り、安心して遊ばせることができます。 

 小さな子供と小学生（かけっこなど）がぶつかる事故もあるので小さな子供のエリアを（今

の砂場のように）柵で囲うデザインを提案したいです。複数子供がいると全員をみられない

ため、連れ去りなどの対策にもなると強く思います（砧公園などもドアがある） 

 水はけがよくなると良い 

 水はけが悪く、雨の日の後は泥だらけ… 

 水捌け改良 

 不審者が心配 

 保育園と子ども園の間に低い生垣、コンクリート通路があるが見直して欲しい 

 保育園児が多いので、小学生とぶつかってしまう光景を見たので、エリアを分けて欲しい 

 保育園前のケヤキを生かすのは良いが、根っ子にこどもがつまづきけがをするので、根っ子

は埋めてもらえると安全に遊ばせられます。 

 遊具は特に必要ないが、災害時に使用できるようなトイレは設置して欲しい。段差はなるべ

くないような作りが良い。 

 老朽化しているし、木の根が危ない。また雨の後はびちゃびちゃなので、もっと遊びやすい

のがいい。 

 子供の遊び場の真ん中が自転車の動線となっていて、小さい子供と遊びに行く時に危ないと

感じていた。その点が改善されるのは嬉しい 

 

休憩施設 

 ピクニックテーブルはどうでしょうか。 

 ベンチも少し多めにあると良い。 

 ベンチも必要。 

 記載されているように動線が交錯しないこと、またベンチなど家族で過ごせるデザインにし

てほしい(ベンチは寝られないものを希望)。ゴミ箱も清潔・美化を保てるものを用意してほ

しい。 

 小さな子供にとってもとてもうれしい施設です。雨や日差しを避けられる場所があると良

い。 

 新宿中央公園のような芝生広場にカフェを併設してほしい！！！！！ 

 日よけを設置希望 



令和 6 年度 玉川野毛町公園既開園区域（こども広場、野球場、屋外プール） 

基本計画の策定に向けたアンケート 

15 

 

 

空間性 

 こどもたちが自由にボール遊びできるスペースを確保 

 現状の入り口はベビーカーで入りづらく、早く広く使い易い広場になることを願います 

 古墳で開けている空間があるのがよい。遊具だらけの公園もいいけれど、野毛は野毛らしさ

でよい（ボール遊びができるスペースがあるのでよい） 

 古墳の墳丘の上から富士山が見えるように木の配置を考えてほしい。 

 古墳周りの走り回れる場所はいいので、きれいにして使えるようにしてほしい。 

 広い場所でボール遊びできるとよい 

 三輪車走れる道 

 子どもは自然の中で自由に遊ぶのが一番 

 自然のままの”野原”をイメージした広場を願う 

 自転車の練習ができるスペース or コースがあればいいなと思う 

 少子化、高齢化社会、こども広場に隣接してジジババ広場（休憩できる）をつくるのはどう

か？こどもとジジババが交流できることを想定して。 

 面積がもっと広く欲しい 

 野外コンサート（ジャズとかクラシック）ができると良い 

 遊具にドッチボールする場所が欲しい 

 遊具は大きい子供向けのものと小さい子供向けが混在しているところも遊ばせづらさを感じ

ている 

 様々な年齢の子どもが遊ぶので、遊具と広場のバランスは現状ぐらいがいいと思います 

 

施設 

 ピクニックがしやすいよう木陰をたくさん作ってほしい。太陽光パネルや再生可能エネルギ

ーを活用したライトなどを置くことで環境に関する学びもある場にしてほしい。 

 ベンチに犬のリードを引っ掛ける工夫をしてほしい  

 記載されているように動線が交錯しないこと、またベンチなど家族で過ごせるデザインにし

てほしい(ベンチは寝られないものを希望)。ゴミ箱も清潔・美化を保てるものを用意してほ

しい。 

 現在約 1/150 の復元古墳模型が置かれているが、遠目にはコンクリートの塊にしか見えな

い。展示方法を斜めに傾けたりするなり、子ども目線での展示を考えてほしい。1/150 の人

物フィギュアもあるといいかと。古墳南側は完成時こちらが正面だったと思います。広場に

ウインドーショッピング感覚の子ども目線（高さ 120cm くらい）での出土品陳列や解説、

完成時の復元想像図のパネル他があると、古を実感できると思います。 

 構造物はなるべく少なく。 

 多摩川河川敷に置かれている孤独なライオンを移設できないか 

 野外調理ができる施設を残したい 
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動線 

 階段を丘状にする必要はないと思う。バリアフリーになっていることですし 

 現状の動線でも通行者同士が気をつけているので、そこまでの危険を感じておらず、遠回り

になることや子の近くまで自転車で行けなくなる方が不便になりそう 

 広場中央部に自転車が多く止めているため、エリア確保の妨げになっている 

 自転車は入口に駐輪するのが良いのでは？ 

 出来れば今まで通り、通りぬけ動線を作って欲しいです。 

 都営住宅の入り口の整備は大変うれしいです 

 

遊具 

 アスレチック・ターザンロープ 

 アスレチック系の遊具が欲しい（防災を学べるコラボしているものとか） 

 インクルーシブと共に高齢社会に分け健康寿命の延びる幅広い年代の使える運動遊具が欲し

い 

 インクルーシブな要素がたくさん詰め込まれた「品川区立大井坂下公園」のようなのを希望 

 インクルーシブ遊具の必要性が疑問、ターゲット不明瞭で、何がしたいのかわからない 

 お砂場がもっと広いとうれしいな 

 ジップラインが欲しいです 

 ターザンロープがあったらいい 

 でかい滑り台欲しい 

 とにかく安全、カラフルで子どもたちが楽しめる雰囲気希望 

 トランポリンが欲しいです 

 トロッコで滑れる坂が欲しい 

 ブランコ・滑り台・等もう少し多く遊べる遊具が欲しい。 

 もう少し遊具を増やしてほしい、年齢別に。 

 もっとこどもが遊べる遊具を。山梨県の鳴沢村活き活き広場が改修され、アスレチックが現

代的で面白く、こどもが夢中になって遊んでいた。あのような遊具があれば、もっと公園に

も人が集まると思う。 

 下から登れるジップラインが欲しい 

 滑り台をおっきく！ 

 滑り台をすごく大きくしてください 

 滑るところがくるくるする大きい滑り台 

 丸くて大きいブランコ 

 今ある遊具は２－３才児でもつかってあそんでいる。２－３才児があそぶことが出来る遊具

は残すか新しくしても入れてほしい。 

 砂場を大きくしてほしい 

 山のトランポリン 

 小さい子ができるうんていがあるといい。（今は少し大きな子用しかない） 
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 上って滑る高い遊具 

 昔は大きな遊具が設置されていて、いつも子どもたちで賑わっていた。現在はその規模が縮

小されているのが寂しい。 

 跳ねる道具 

 長い上り棒が欲しい 

 洞窟を作ってください（しげみのなか） 

 白いふわふわトランポリン、ロープのタワーがあったら良い 

 費用面の課題もありますが、遊具についてはもう少し魅力のある大きいものがあると遊びに

行きたい！！という気持ちが高まります。砧公園のこども広場や駒沢公園のブタ広場を参考

にしていただけると嬉しいです。 

 未就学児用をもっと広める 

 遊具は増やして欲しい。老人でも使える物も。 

 遊具は通常の公園によくあるありきたりのものではなく、アスレチックやボルダリングなど

の子供の体力向上に資するものも導入して欲しい 

 遊具を充実させてほしい。また、古墳の形をかたどった、滑るところ、トンネルなど特徴の

あるものが欲しい。 

 遊具を多くしてください 

 

利用 

 おにごっこ 

 かくれんぼ 

 かべあてボール 

 

その他 

 good! 

 OK 

 アンケート通り 

 こども広場のネーミングが？ 

 これだけではよくわからない 

 ペット（犬）のフンが散乱している。持ち帰りを徹底して欲しい 

 よいと思う 

 安全面はどうなってますか？ 

 意見はありません 

 異存なし 

 何歳児を対象としているのか？ 

 記載されている方針に同意します。よいと思います。 

 計画通り 
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 現状課題がどうして解決するのか、今までとどう変わって、どう良くなるのかよくわかりま

せんでした、 

 今のままでもさほど問題はなかったように思う 

 賛成 

 是非充実させてください 

 専門分野ゆえにお任せすることになります 

 大いに賛成 

 地域住民が植林や花だんの手入れに参加出来たらなおよい。 

 特にない 

 特になし 

 遊具を回収されることは大賛成です 

 良いと思う 

 

 

「野球場」の改修方針について、気になること 

安全・安心 

 観戦場所がなく、バックネット付近に集中し、通行の妨げになっている。 

 昨今の線状降水帯やゲリラ豪雨に対応出来るよう、水はけ対策を行うとより良いと思いま

す。 

 周囲を明るくしてくれればどうでもよい 

 照明が暗い 

 避難出来る場所に。 

 野球場を利用する人達が、通路をグランド内の様にバットを振ったり駆け足をしたり、キャ

チボールをして、とても危険である。また、テニスも同様素振りやボールで撃ち合って準備

運動らしきものをしている。危険 

 

施設 

 キャッチャーとバックネットが狭い 

 こども広場側のネットを高くしてもらいたい 

 ネット高くするのは◎いつも飛んでこないか不安だった 

 ネット必要、テニスコートにとんできたことある 

 ファールゾーンのネット高い方が良い 

 ベンチに屋根を…日陰を作ってほしいです 

 観戦スペースあった方が良い 

 観戦スペースがあったら楽しい 

 観戦スペースに賛同する 

 観戦スペースは必要なのでしょうか？ 
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 観戦スペースを設けるべきである。現在はネット裏の通路に人がたまって通行の妨げになっ

ている。 

 観戦スペース賛成 

 見通しの良い今の形が良い。階段状の観戦スペースの決定は死角が増えるため治安上も良く

ない。 

 人工芝化したほうが他競技への活用も見込めるのではないか 

 人工芝化を検討してほしい 

 大勢が観戦できるよう階段状のベンチを設けたらいかがでしょうか 

 当初から現野球場が広すぎる、何とかならないかと言っておりました。狭くはならないでし

ょうか。そうであれば観客席を新設する、もしくは都内全域では野球場自体は減っているの

でしょうから、PR して他の地域から野球チームをひきいれる。来援人数を増やすことで、

飲食、物販も安心して出店につながると思います。 

 内野も天然芝だとよい（きれい） 

 日よけを設置希望 

 熱中症対策をしっかりしてほしい。日かげ、ウォーターミスト etc.  

 防球ネットの更新を。 

 防球ネット大賛成です。いつも硬い球がカキーンとなって怖いので。あと、野球に伴う怒声

をどうにかなりませんでしょうか….(大声も….) 

 野球場を取り巻く（外側の）低い柵のペンキを塗り替えるときれいになるのではないでしょ

うか。 

 

利用 

 サッカー場の方がベター、硬式は不要（野球場の場合） 

 あまり、ご縁が無いのでよくわかりませんが、着替えを外のベンチでしているのをよく見か

けるので改修とは別ですが、何とかなると良いです。 

 ここは、利用したことがないので、わからないが、野球場の予約がないときに、一般開放し

て、キャッチボールなど出来る様にしてあげたらどうかとは思う。 

 こども広場の方で小さいボールを使い、キャッチボールやバットを使う人がいるので、軽い

練習でも使えるように開放して欲しい。こども広場だと危ない。 

 サッカーなどの場所と同様、野球以外の時、使えるようにしてほしい。野球だけではもった

いない。 

 どのチームに所属していない人も使えるようにして欲しい。（個人使用） 

 ナイター設備を検討してほしい 

 ボールなどで遊べる場所が少ないため、せめて土日に未使用日は解放できるようにして欲し

い 

 硬式は危ないのでやめた方がいい 

 硬式は危険だと思うので軟式のみにしたほうが良い 

 硬式野球の練習環境は特に不要と思います 



令和 6 年度 玉川野毛町公園既開園区域（こども広場、野球場、屋外プール） 

基本計画の策定に向けたアンケート 

20 

 

 硬式野球は NG とても危険。軟式野球野球と芝生の手入れを徹底してほしい。球場料金が高

いため 

 硬式野球は団体数も限られているのに、ごく一部のために区の予算で改修するのは、違和感

がある。学童を中心とした軟式野球に対応できる施設であれば十分ではないか 

 硬式野球もできるものにしてしまうと、危険であるだけでなく、広く開かれた場というより

野球に特化するような方が集中してくることが想定される。子供を中心として軟式野球に限

定すべきかと思う。 

 今までは多目的広場にサッカーの練習と野球の練習が混在していて危険を感じたことがあっ

たので、野球場で野球の練習ができるように是非検討していただきたいです。 

 使用していない時はボール遊びをするのに開放してほしい。多目的でサッカーや野球をして

いるので野球のボールが当たったり危ない時がある。 

 小規模で良いのでピッチングのペア練習スペースやバッティング個人練習スペースも併設し

て欲しい。チームだけではなく個人練習もできると、庭のない子供達にとって、かけがえの

ない場所になると思う。 

 多目的球場にして欲しかった 

 団体予約がない時間帯は区民に開放して欲しい（現状は少ない） 

 野球する人のための場所以外にもする 

 野球に使用しない時に、開放して犬も遊べる空間にできないでしょうか。野球未利用時に広

大な空間が空いていて、もったいないです 

 野球の為だけでなく広場として使用できる期間をもっと作って欲しい 

 野球をしないとき、他の使い方ができる工夫はできないか？ 

 野球以外にも活用出来たらいいのになと思います 

 野球以外の球技でも、スタジアム、舞台として利用したい 

 野球以外の日の芝生開放なども考えてよいと思う 

 

その他 

 50 年近隣に住んでいるが、防球ネットを超える飛球には遭ったことがない。 

 good! 

 OK 

 アンケート通り 

 とくになし 

 なくすべき。どこでも野球が可能とするべき 

 なし 

 異存なし 

 改修ありきではなく必要性から再考すべき。オリンピック競技からも外れている１球技専門

のグラウンドを区が保有する意義がわからない 

 概ね素晴らしい 

 計画通り 
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 現状のまま 

 公園の真ん中に柵で高い柵で囲われた野球場があるのは見通しがきかず閉塞感をもたらすの

で、公園全体にとってよくないと思っている。そこまで使用頻度が高くないように思うので

受益者は多いとは言えず、野球場の必要性も疑問だが、引き続き設置するならせめて端に寄

せて欲しい。 

 硬式野球は NG とても危険。軟式野球野球と芝生の手入れを徹底してほしい。球場料金が高

いため 

 賛成 

 賛成する 

 是非充実させてください 

 専門分野ゆえにお任せすることになります 

 大いに賛成 

 駐車場のルール策定 

 当初から現野球場が広すぎる、何とかならないかと言っておりました。狭くはならないでし

ょうか。そうであれば観客席を新設する、もしくは都内全域では野球場自体は減っているの

でしょうから、PR して他の地域から野球チームをひきいれる。来援人数を増やすことで、

飲食、物販も安心して出店につながると思います。 

 特になし 

 特になし  

 特になし。 

 特に無し 

 不要 

 不要、万人のための公園のあり様とは 

 野球場は必要ないと思う。特定の競技に広大な場所を提供するのではなく、世代を問わず利

用できるスペースにするべきだ。 

 野球場わきの老朽化したトイレも刷新していただけるとありがたい 

 良いと思う 

 

 

「屋外プール」の改修方針について、気になること 

その他 

 good! 

 アンケート通り 

 インドアに改修希望 

 こどもたちにたくさん楽しめる良いプールに。トイレの検討は素晴らしいです。 

 ぜひお願いします。 

 とても良い 
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 なし 

 ペンキの塗り替えや壁の吹き付けなどで保存しつつ、美化することをお願いしたいです。 

 もう少し広めてほしい 

 より大きくすべき 

 異存なし 

 衛生的な更衣室が欲しい。難しいとは思うが、スライダーや大浴場、シャワーがあるとって

も嬉しい。公園トイレから屋外プールの間の広場は正直なくてもよいので、そこも併せて充

実したプール施設を計画してもよいのではないか 

 屋内プールになりませんか？ 

 屋内プールに改修を希望 

 改修は良いと思います。 

 拡張予定地の防災倉庫は大きすぎる。自販機だけでいい 

 気軽に行ける貴重な場所なので大切にしたい 

 個人的にはプールは不要だと思います。むしろ駐輪場などにした方が良さそう。 

 公営プールが減少しているので、子供の為に充実するべき 

 広くする 

 賛成 

 賛成する 

 子どもエリア広くしていただきたいです 

 子どものためにぜひ残して欲しい 

 子供達のためには事故防止等良いですネ（女性には一寸…..） 

 施設を新しくする必要があると感じます 

 室内プール希望 

 是非充実させてください 

 設備改修 

 専門分野ゆえにお任せすることになります 

 全面改修すべき 

 全面改修に賛成 

 全面改修の全容が不明であり、意見のしようがない 

 存在していた記憶がないです。。。 

 特にありません 

 特にない 

 特になし 

 特に無し 

 廃止にするとの区からの意見があったが、継続を望む 

 不要、これからの夏は屋外の熱中症の恐れ。 

 面積がもっと広く欲しい 

 要再検討（不要では） 
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 緑の広場や図書館にしてもらった方が多くの人に喜ばれる 

 

トイレ 

 「公園利用時にもつかえるトイレの設置」これが大変ありがたいです！キレイなトイレは安

全な公園の証と思っています 

 トイレは安全性を考えると（変質者が入りこめないよう）プール使用者のみ利用可が良いと

思う。 

 トイレは公園使用者とは絶対に分けるべき。プール利用者と公園利用者の動線は重なるべき

でなく、プール利用に紐づく施設は入り口からプール利用者のみに限定すべき。 

 トイレは絶対プール利用者以外は NG にして欲しい。防犯（変態）対策は、しっかりして欲

しい。 

 プール用のトイレはプール利用者のみに限定すべき。公園のトイレがタクシードライバーの

拠点・休憩場所とならないようにして欲しい 

 プール利用者以外も使えるトイレを。熱中症対策を。 

 老朽化が著しいので全面改修してほしい。プールのトイレをプールに来た人以外もしようで

きるようにするのは防犯上不安があるのでやめてほしい 

 

安全・安心、防犯 

 プール入場に並ぶ場所に陽が強く当たっている様子を見るので待つ場所にも配慮して欲しい 

 プール利用者以外も使えるトイレを。熱中症対策を。 

 ベンチに屋根を…日陰を作ってほしいです 

 以前よくお世話になりました。小学生が利用しやすい深さのプールと幼児が利用しやすい深

さのプールがあれば、良いと思います。また、一緒に付き添いできているお母さん達のため

に、日陰ができる場所(椅子設置)もお願いします。 

 夏の日差しが暑すぎるため、大きめの日除けや空調の効いた退避部屋などが整備されている

といいと思いました 

 改修して子どもが安心して快適に遊べる施設にして欲しいです 

 外から丸見えの部分があり、完全に見えなくした方がよいと思う 

 昨今の温暖化による熱中症の対策を行うとより良いと思います。 

 車イスユーザーが利用しやすい出入口、更衣室、トイレ、プールへの出入り等 

 小さい子供も遊べるプールをお願いします。日差し除けがたくさんあると良いと思います。 

 日陰がもう少し欲しいです 

 日陰がより多く生まれる設計をお願いしたい 

 日陰となる場所を作って頂きたい 

 日陰のある（多い）プール、日焼け、熱中症対策をお願いしたいです。 

 熱中症、日焼け対策として、日除になる屋根のあるエリアを広めに作って欲しい。頭上から

ミストや扇風機の風が流れるようになってあると理想的な。 

 不審者が水着姿（子どもたちや女性）の撮影ができないようにしてほしい！！ 
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屋内プール化 

 こどもから老人まで年間利用できる様に屋内プールの検討をして欲しい 

 屋外ではなく屋内の温水プールにしてほしいです！！ 

 屋根付きの雨でも大丈夫な形。部分的に。 

 屋内温水にして欲しい 

 出来れば屋内の温水に 

 地球温暖化に伴い熱中症リスクを考えインドア化を 

 予算もあるのですが、最近の夏の猛暑を考慮して屋内プールにはできないのでしょうか？ 

 

施設 

 更衣室を広めに作ってほしい。温かいシャワーがあびれるシャワールームがほしい 

 ウォータースライダーがあったら良い 

 ぜひ新しくしてほしい。従来の多目的広場のトイレ（撤去された）の代替を併設してくださ

い。 

 プールからあがった時、温かいシャワーが出るコーナーがあると、きちんと着替えて帰れ

る。老人がビショビショのままで毎回帰りました。 

 プールにすべり台が欲しい 

 プールに噴水が欲しい 

 プール場内も、外も椅子等がまるで無い。 

 もう少し綺麗に、そして小学生以上も楽しめるようなプールもほしい。滑り台や流れるプー

ル。また更衣室を綺麗にして欲しい。 

 以前よくお世話になりました。小学生が利用しやすい深さのプールと幼児が利用しやすい深

さのプールがあれば、良いと思います。また、一緒に付き添いできているお母さん達のため

に、日陰ができる場所(椅子設置)もお願いします。 

 衛生的な更衣室が欲しい。難しいとは思うが、スライダーや大浴場、シャワーがあるとって

も嬉しい。公園トイレから屋外プールの間の広場は正直なくてもよいので、そこも併せて充

実したプール施設を計画してもよいのではないか 

 小さい子供も遊べるプールをお願いします。日差し除けがたくさんあると良いと思います。 

 少しだけでも良いのでオムツが取れてない子も遊べる場所があったら嬉しい、近隣にオムツ

ありでも遊べる水場が少ない 

 全面改修で使い易さが上がることを望む。温水シャワー、ロッカーの収容量改善に期待。 

 大人向け対策して欲しいです。（現状は小学生しか行けない感じだから）大蔵第二公園プー

ルのように屋上にデッキチェアースペースが必要 

 大蔵公園のように、スライダーなどが欲しい 

 

利用 

 ぜひ地域住民が老若男女使いやすいプールに改装していただきたいです 
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 夏だけ使用ではなく、秋冬にはスケート場、スケボー・・・年中遊べるようにはできないも

のか？災害時の避難スぺ―スにもなるようにするのも有ではないか？ 

 夏以外の有効活用も考えてほしい。 

 見学者、付添は私服で入れるようにしてほしい。 

 今は子供連れの家族が多く、男性 1 人で運動のために入るのを躊躇します。コースロープ若

しくは時間帯などで区切られると入りやすいと思います。 

 折角なら大人も泳げるプールにして欲しい 

 冬も有効に活用できるスペースにできないか。国内で事例があるものでいくと、釣り堀やス

ケートリンクなど。 

 冬期は子供釣り堀にして多摩川の自然を身近に。 

 入れない夏が無いよう、なるべく冬季に改修してください 

 野外プールが無くなることなく、全面改修されるとの事で、小さな子供を持つ身としては有

り難いですが、間断なく毎シーズン利用できる様に回収するのか、気になっています。 

 利用期間外でも活用できるとよい 

 老朽化しているので全面更新はありがたいが、安価な利用料も魅力であり、価格設定は頑張

って欲しい。 
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問 4：その他お気づきの点がございましたら回答欄にご記入ください。 

（トイレ、通り抜け動線、野毛大塚古墳など） 

 

その他 

 （拡張予定地）美しい緑の中に巨大なバックヤード、つまり倉庫とは。ほかの場所設置案が

なかったのかと、とても残念です。直近住民にとっては不快な存在かと。 

 オープンパークの開園時間を早めていただけないでしょうか？例えば 8：00 とか、せめて

9：00 など 

 プール北側の通路を再開して欲しい。 

 意外と広い公園が更に広くなるのだなと知れた。 

 楽しみにしております。 

 期待しています！ 

 旧官舎の場所を含め、園内のごみ箱の充実と管理をお願いします。家の前、横にごみを置か

れ（主に渓谷への観光客ですが）困っていました 近隣住民より 

 近隣住居・住宅と自然な調和を保つエリア・施設にして欲しい 

 近隣住民として一刻も早い開園を待ち望んでいます。どうか早くオープンして下さい。 

 最近の夏が非常に暑くなり、屋外での活動ができないので、屋内の体育館を作って欲しい。 

 "作るのに時間が掛かり過ぎている気がすす。 

 令７年には（来年）オープンしてほしい" 

 子どもも少なくなっている様ですが、保育園が２つあるのはどうか現状を知りたい。 

 子育てがおわったものとして、公園が遠くなりつつあります。何かの折に使用出来たらと毎

日のくらしの中に公園がと思いつつ遠いからな…. 

 新しく整備された公園を昔から親しんできた私はこの目で見てみたいと心から思います。 

 昔から「建設省んとこ」（都営エリア含め）として地元で知られてたエリアが、「マンション

が出来るんでは、どーせ」という想像を裏切り、まさかの公園！！素晴らしいです。 

 大和市の公園にて、その公園で伐採した木を積木として、幼児向けに加工していた所があり

ました。施設の一部に暖や冷を取れるスペースで遊ばせたいです。基本計画を拝見した処、

子供より大人向けの公園のイメージがあります。少子高齢化問題がありますが、ぜひ将来を

担う子供たちに目を向けて頂きたいです。 

 電力の自給不足やごみのリサイクルなど、持続可能な要素が追加できるとさらに良くなると

思います。 

 等々力渓谷の木の伐採を早く行って通れるようにしてもらいたいです。 

 等々力渓谷も含めて、早く整備をお願いします。 

 特になし 

 保育園の子どもたちや、遊びに来る小学生の安全第一でお願いいたします。 

 良い 
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デイキャンプ 

 デイキャンプコーナーを維持してください 

 バーベキューの煙が流れるようになるとよい。 

 

テニスコート 

 テニスコート、現地案内（工事内容）を見るとテニスコートも改修し新たに OPEN する様

だが、利用者が極めて限られており、利用に際しては”有料”とすべき。 

 テニスコート２面はすくない。せいぜい 3 面は必要！ 

 テニスコートも屋根付全天候形にして下さい 

 

トイレ 

 トイレは広くてきれいだと安心して入れるので、ぜひきれいにして下さい。 

 トイレをきれいにした方がよい。夏場シャワー使用する（テニス利用者）。駐車場も足りな

いときある 

 エントランス広場のトイレはリニューアルしてもよいかも 

 トイレ 建築デザイナーを活用して景観にマッチするトイレにして欲しい 

 トイレが古い・怖い→新しくなるといい 

 トイレきれいにして欲しい 

 トイレのまわりは明るく、不審者が身を潜められる場所を作らないようにするといいと思い

ます。 

 トイレはきれいになって欲しいです 

 トイレは清潔であって欲しい。ベビー用おむつ替えの場所が必要。 

 トイレは防犯の視点から、出入口が死角にならないような工夫、また防犯カメラの設置など

も検討して欲しいです。 

 トイレは綺麗にするのと、防犯対策をして欲しい。カメラを入り口設置など。また全体的に

夜暗い。通学で通る中高生が多いので安全面で明るい公園にして欲しい。 

 プールの計画に公園利用時にも使用できるトイレの設置の検討とあるが、プール利用者とは

分けてほしい今のプール横のトイレが、道路向かいの店舗で喫煙した人が使うトイレ…とい

うイメージで、タクシー運転手や工事業者っぽい人がたくさん利用しているイメージプール

に行った時にそのような人たちとは別れていると安心 

 プール付属のトイレは必要ないと思います。外部にいる人も使えるようにすると良いと思い

ます。 

 公園トイレは明るく清潔で、おむつ交換台は男女使用できるようお願いします。 

 公園のトイレが、公園利用者以外(タクシードライバーなど)の溜まり場にならないようにし

てほしい。公園地帯は禁煙厳守にする。子どもは自然があれば遊べるため、遊具以上に自然

と景観に配慮した、清潔な空間を意識してほしい。 

 公園内のトイレをもっと清潔感のあるものにしていただけると使い易くなると思います。よ

ろしくお願いいたします。 
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プール 

 温水プールを利用したいけど壬申は狭い・・・。砧は広いけど距離がある・・・。野毛に温

水プールをおねがいします！！ 

 

ペット 

 自身も犬を飼っているが、一部のマナー悪い人が糞を処理しないのは本当に理解できず同時

に公園を利用する人に申し訳ないと感じている。子どもに気持ちよく使ってほしいので新エ

リアは犬の立ち入りを禁止にしても良いと思う。 

 

みどり 

  子供達が昆虫採集出来る様になるべく自然を残して欲しい。バッタやカマキリ、トンボが

年々減っている。ヤゴの育つビオトープの水辺があれば尚良いが。 

 木がたくさんあると、日差しが強い夏も、公園へ行きたくなるので、木が増えたらうれしい

です改修頑張ってください。 

 木を伐り過ぎ 

 ギンナンの実の処置はどうしますか。実が落ちるところに通路をつくらないように。毎年追

肥すれば大きな実になる。→自由に拾える 

 サクラが少なくなるのは残念です。 

 ジャガランダのようなきれいな花木を植えてほしいと思います。 

 ジャカランダの木が大好きなので、公園内に植えていただけたらうれしいです。 

 せっかくの大きな敷地。ただひたすら森林浴できる公園になれば良いと思う。公園はスポー

ツパークではないはずです。 

 プールわきの広場を見守るように一本の川津桜がたっていて毎年、それはそれは見事な色の

花を咲かせ、友人たちと春を愛でる喜びを感じていました。今年、無残にもなくなってい

て、大事な人が急死した気持ちで悲しんでいます！！ 

 温暖化が急激に進む中、施設を作るより、樹木を増やして酸素を増やし、温度の低下を図る

のが住民及び地球の為になる。 

 花が咲く木々を植えてほしい（ジャガランタの様な） 

 古墳南側にサクラがあると駐車場に枯葉が飛んできて車に入っていて大変です。他の木にし

て下さい。 

 公園のトイレが、公園利用者以外(タクシードライバーなど)の溜まり場にならないようにし

てほしい。公園地帯は禁煙厳守にする。子どもは自然があれば遊べるため、遊具以上に自然

と景観に配慮した、清潔な空間を意識してほしい。 

 桜の木はできるだけ残して下さい。 

 桜の木やけやきも良いですが、初夏に咲くジャカランダの木を植えて欲しいです。大きくな

る木なので何年か経つと素晴らしいシンボルツリーになる事間違い無しです♡ 

 自然のまま、遊具はなるべく少なく、通りぬけとしても使いたい 
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 全体的に木を伐採しすぎています！樹勢の弱くない物も伐採されすぎています…現状の緑を

生かしたデザインを強く希望します 

 伐採した木材のリユース。子どもたちのワークショップ等の材料にして有効活用して欲し

い。SDGｓの実行。 

 緑地がしっかり確保されていて楽しみです。 

 欅が茂り過ぎていて暗い。桜を切って欅を残したのは大変残念です。『欅』の名所にするな

ら『桜』の名所にして欲しい。 

 

安全・安心 

 ベンチの増設、保育園安全対策 

 自転車は中に入れるところを最初からキッチリ決めておく→砧公園を参考に 

 車椅子利用者への配慮 

 いつも通勤時に公園横を通りますが、雨で水たまりがあると都営住宅の敷地を通ってしまい

ます。通り抜け動線を整備していただけると助かります。 

 バリアフリー化を徹底してほしい。現在野球場の周りに、道の段差を埋めるためか、必要以

上の範囲で砂利がひかれたことで、車椅子での通行が非常に厳しくなっている。車輪が埋ま

って押すこともできない。あちこちの道での段差も気になる。公園内を周遊する際に車椅

子、ベビーカーなどの利用が円滑にできるように、策定をお願いいたします。 

 夏場夜中に公園でラップバトルをしている若者の声がうるさいことがあったり、真夜中渓谷

にいく若者など多いので治安が悪くならないか心配。 

 街灯を多くしてほしい  

 既存の公園を通勤通学で使用しています。夜 21:00 意向や悪天候の日は非常に暗く、通行者

も少ないので大変怖いです。そのことを知っていますか？ 

 古墳は大切にすべきですが、やたらとライトアップなどはしなくていいと思います。それよ

り、中国人の家族連れ？が周囲にいた日本人の子供達を連日無断撮影することが気になりま

す。治安問題に取り組んでいただきたいですし、こういう問題が起こらない公園になるよう

な整備を期待いたします。 

 公園管理事務所などに授乳室やおむつ替えスペースがあると助かります。段差のないフラッ

トな公園はよい。古墳の山は良いが、下に下がる段差は子どもの死角になるためいらない。

下の子ベビーカーで上の子を追いかけていると、階段のところで追いかけられず、一度行方

不明になりかけて怖い思いをしたことがある。ぜひフラットでお願いします。 

 高齢者のためにバリアフリー・ベンチを 

 今は閉鎖されていて人が入れない状態ですが、公園が完成されたときに夜間の防犯対策を考

慮していただきたいです。夜は人通りの少ない場所なので！！！ 

 今までと違い、歩道と多目的広場の境目が狭まり、歩道が狭くなるのでしょうか。スピード

オーバーの自転車もありますので安全な歩道になるように願います。現在改修工事中の多目

的広場・テニスコート近くに住んでいます。環八との間の歩道を通って等々力駅方面に向か
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っています。自転車、歩行者、ランナー等狭い道幅を通っているのでヒヤッとすることがあ

ります。 

 自転車での通りぬけが多いので、あえて自転車道を作ってしまうと歩く人などと区別ができ

ると思う 

 自転車の動線と、歩行者の動線を完全分離して欲しい。スピードを出して走る自転車、スマ

ホながら運転など、危険です。また、歩行者の動線まで、今より遠回りになるのは不便で

す。通り抜け動線は自転車専用であり、歩行者動線は現状維持でお願いします 

 樹木を植えすぎると、暗く見通しが悪くなるので、１０年後を考えて、ポツンポツンと植え

てほしい、暗くなると危険で、子供が遊べなくなります。明るく見通し良く危険のない様に

お願いします。 

 世田谷区も住宅が増えたので子供達が安心して遊べる広場・野球場ができると良いと思いま

す。昔はよく子供をつれて言っていたので改修してもらいたい 

 通り抜けの同線の舗装強化。雨の際に水が深く溜まりやすく苦労しています。 

 倒木に留意下さい。 

 動線の計画がドライバーの休憩場所（停まって休みやすい）にならないようにして欲しい。

子どもの遊び場としての安全性に支障が出る為。 

 不審者対策をしっかりしてほしい 

 不特定多数の人、また夜も施錠されない公園とのことですので、くれぐれも近辺の防犯対策

にも気をつけていただきたいです。 

 不良・不審者のたまり場とならない様留意下さい。（※）そもそも不良・不審者がなくなる

社会とすべきと考えている為 

 歩く人の道と自転車が同じなので分けて欲しい。真ん中に道路があるが、小さい歩道橋みた

いなのがあると小さい子供や保育園の子供達が安心するのでは。 

 防犯対策を綿密にお願いしたい。防犯カメラ・照明等。現状は暗すぎて危険を感じている。 

 夜間についての説明がありません。外灯の設置が気になります 

 夜間に浮浪者などが集まらないように対策を考えて欲しい。ライトの配置、夜間の入場制

限、パトロールなど。 

 

意見聴取 

 近所に住む人達の意見をもっと取り入れてください 

 区民の声を聴きながらの計画立案に感謝します。 

 今後も一部の強い意見や考えのみに偏ることなく幅広く声を募っていって欲しい 

 必要箇所のみの改修で良かったように思う。このアンケートの設問がとてもわかりにくかっ

た。何を参照するのかもわかりづらく、参照元の順番とも異なる。誰もがもっとわかりやす

い説明にすべきだったと思う。 

 

喫煙所 
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 喫煙所を廃止すべきである。そもそも公園には相応しくない。煙害に迷惑しています！！散

歩中、不快になる。 

 公園のトイレが、公園利用者以外(タクシードライバーなど)の溜まり場にならないようにし

てほしい。公園地帯は禁煙厳守にする。子どもは自然があれば遊べるため、遊具以上に自然

と景観に配慮した、清潔な空間を意識してほしい。 

 

区道 

 ２つの公園の間に、スピードバンプを作ってください！！！ 

 既開園区域と拡張予定地に挟まれた道路についてです。公園整備が完了すると道路を渡り行

き来する子供が増えると思いますが、公園の延長の感覚で飛び出してしまうことが予想され

ます。対策等検討いただければ幸いです。 

 現野毛公園と拡張の間の車道を渡る時の事故防止 

 公園デザインが、安全面で大きな不安がある。公園の間にある道路は歩道が中に入ったこと

でスピードを出す車が増え、南に新設した建物の出口は、大事故を起こしかねない動線であ

る。すでに工事によるトラックの路上駐車が原因で間接事故が発生しており、悪化している

ことから、将来がより不安である。子供達の命を奪うことのないよう願うばかりである 

 公園の真ん中を通る道路は、車が対抗するには余裕が無いのでポールは無くし、人は公園側

の歩道を通るようにして欲しい。また、住民以外に抜け道として通る区外ナンバーの車が多

いので、住所専用の標識を立てて欲しい。 

 周辺に買い物をするスーパーなどがないので、コンビニ以外の飲食関係を充実させて欲し

い。既開園区域沿の通りは制限速度 30 キロに関わらず、かなりのスピードを上げて走る車

が多く今でさえ危険。人の移動も多くなると思うので、改善できるようにして欲しい。 

 真ん中の車道を拡幅するか一方通行にして欲しい。自転車で走るのが危ない。自動車はかな

りなスピードを出している。 

 真ん中の道路に危険が無い様に、照明、監視カメラ等を充分に配置して下さい。 

 東と西の間の道をよく車で通りますが、子どもが公園を東と西行き来するときは飛び出しが

ないよう、工夫していただきたいです。 

 道路で分断されているのは良くない。スロープの橋を架けるべき。 

 野毛二丁目の保育園方面の出口の横断歩道は車が止まらずに通過することも多く、自己の未

遂もたまにあります。公園自体よりも第三京浜に抜ける道路の速度を落とさせるハンプなど

公園整備の一環でできると安心できます。 

 

古墳 

 古墳に立ち入れるようにして、子どもの歴史などに興味を持たせる施設にすべき。いまのま

まだと、単なる邪魔な存在になっている。 

 古墳はそのまま残して欲しい 

 古墳は登る途中や上に座るところがあったら嬉しい 
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 古墳をもっと大切に扱うような方法を、提示して欲しい。せっかく綺麗に整備しても、子供

だけでなく親まで柵の中に入り、柵を壊したり草木を踏み荒らしてるので、なかなかできな

いが指導できたら嬉しいです。 

 古墳を大事にする気持ちが込められていて良い 

 公園管理事務所などに授乳室やおむつ替えスペースがあると助かります。段差のないフラッ

トな公園はよい。古墳の山は良いが、下に下がる段差は子どもの死角になるためいらない。

下の子ベビーカーで上の子を追いかけていると、階段のところで追いかけられず、一度行方

不明になりかけて怖い思いをしたことがある。ぜひフラットでお願いします。 

 歴史的に価値のある古墳ですので、修繕や保護が必要と感じます。また、そうと知らずに誤

って壊してしまわないように、周知するための看板等の設置も効果的だと思います。 

 

施設 

 ベンチの増設・保育園安全対策 

 公園の前（通りに面したとこも）中にベンチをたくさん置いてほしい。コンビニが欲しい。 

 １０年位前に息子が要望して作って頂いたバスケットのゴールをもぜひ作って頂きたいと思

います。そこで練習した子どもたちは世田谷区大会で優勝しています。 

 サッカー場も欲しいです…. 

 スケボーなどできる場所があるとよい（道路でやる人がいて危ないから）・イベントがある

と楽しい（大人も子どもも） 

 ぜひぜひ、ドックランスペースを作ってもらえたら、うれしいです。この辺りは、犬をかっ

ている方も多く、今や子供より犬の方が多いくらいです。柵の入り口を二重に作り、ただ広

いスペースと、仕切りを作って頂ければありがたいです。 

 トイレは清潔であって欲しい。ベビー用おむつ替えの場所が必要。 

 トイレは清潔感が保てるようにお願いしたいです。オムツ交換ができる＋小さい子供用のト

イレも設置希望 

 ドッグランがほしい 

 ドッグランが欲しいです。 

 ドッグランも作って欲しい。 

 ドッグランを作ってほしい 

 拡張予定地の体験学習スペースに荏原台古墳群と大塚古墳を関連付けた展示室（ジオラマ・

出土品レプリカ他）を作って欲しいです。大田区に負けるな！ 

 公園トイレは明るく清潔で、おむつ交換台は男女使用できるようお願いします。 

 公園管理事務所などに授乳室やおむつ替えスペースがあると助かります。段差のないフラッ

トな公園はよい。古墳の山は良いが、下に下がる段差は子どもの死角になるためいらない。

下の子ベビーカーで上の子を追いかけていると、階段のところで追いかけられず、一度行方

不明になりかけて怖い思いをしたことがある。ぜひフラットでお願いします。 

 公園内の樹木や草本の名前を示してほしい。名前が分かると、親しさや大切に思う気持ちに

なると確信しています。是非！！ 
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 高齢者のためにバリアフリー・ベンチを 

 子供が自由に遊べる場はもちろんのこと高齢者が散歩しながら休めるベンチ（できれば日陰

にも）を設置してください 

 自転車オフロードコースが欲しいです 

 大雨や雷の時に一時的に入れる大屋根があったら良いと思います 

 大人も行きたくなる公園に。来場者倍になる BBQ スペース拡大、日焼けスペース（ウッド

デッキスペースとか） 

 都営住宅の向かいのすてきな大きな木にツリーハウスを作って欲しい！大人も上りたいで

す、デッキだけでも 

 動物にも優しい公園として”ドッグラン”の設置を希望する。 

 泊りがけ、日帰りそれぞれのキャンプ施設を作って下さい 

 公園の前（通りに面したとこも）中にベンチをたくさん置いてほしい。コンビニが欲しい。 

 

 

駐輪場・駐車場 

 ベビーカー置き場や駐輪場もできれば屋根があるとさらにありがたいです！！！ 

 車寄せがあると良い（送り迎え用）駐車場の台数が限られている。 

 駐車場の台数も増えるといいです。 

 駐車場や駐輪場の整備をしっかりやってほしい。 

 駐車場野の相応な確保もう必要。 

 

動線 

 環八を通らずに公園内を通り抜け出来る様に対面に複数出入り口を設けて欲しい。渓谷出口

から野毛公園までの分かりやすい道筋案内板も必要。何度か道順を訊かれた事がある。 

 近隣住民の生活動線が短くなるように、園路の設定をお願いしたい。 

 自然のまま、遊具はなるべく少なく、通りぬけとしても使いたい。 

 通りぬけは砂利道ではなくアスファルトがいい。なるべく緑は多くしてほしい。 

 等々力渓谷からの動線の整備をしてほしい。 

 動線について、公園の環八沿いの道は人通り・自転車動線でもあるのに道が細くて不便に感

じている(夏は公園の草がたくさん道に溢れてきてて、1 対 1 のすれ違いもしづらいくらい

狭い)エントランス広場だけでも、1 メートルでいいから道幅を広げて欲しい。 

 

便益施設 

 便益いらない収益ないだろう 

 カフェを作って欲しい 

 こども広場に限らず、お子様連れの方のために自販機やできればコンビニがあればとても助

かると思います。近くにコンビニが無いのでコンビニじゃなくてもちょっとしたものが帰る

お店があると利用者も増えると思います。 
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 スタバか何かカフェを入れてほしい 

 スタバなどのお茶を飲める場所を二子玉川公園の様にした方がいい 

 スタバの二子玉川公園の様に、飲食可能な店が入ってもよい広さだと思います。より利用が

増えると考えます。 

 せっかく大規模な工事をされるのであれば近隣住民に少しでも何か還元していただきたいの

でコンビニやまいばすけっとのような小規模なお店ができることを期待します。 

 ゆっくりすごせるカフェ（ランチが出来る）を作って欲しい 

 周辺に買い物をするスーパーなどがないので、コンビニ以外の飲食関係を充実させて欲し

い。既開園区域沿の通りは制限速度 30 キロに関わらず、かなりのスピードを上げて走る車

が多く今でさえ危険。人の移動も多くなると思うので、改善できるようにして欲しい。 

 便益はテイクアウトができたり、ハンバーガーだったりとカジュアルに利用できる方が良

い。（敷居が高いと使わない） 

 

防災 

 災害時、防災倉庫のものがスムーズに使えるように整備してほしい。 

 災害時の為にも多目的広場をもっと広くしてもらいたい 

 災害避難施設。多目的施設として使用 高齢者がいつでも誰でも楽しめる場所 

 

野球場 

 古墳の保護を優先するあまり囲い込み過ぎなのではないか。空間を独占している野球場の開

放日の増加を検討して欲しい。 

 野球場はボールを使って遊びたい人達がもっと利用できると良いのにと思う。整備や維持が

大変とは思うのですが．．． 

 

遊具 

 楽しそうな遊具を設置して欲しい！！！じゃぶじゃぶ池みたいなものも希望！！！ 

 自然のまま、遊具はなるべく少なく、通りぬけとしても使いたい 

 

利用 

 それぞれの利用者の意見を大切に、子ども達も大切ですが、外の年配の方々もたまに利用で

きるのがいいかも。 

 災害避難施設。多目的施設として使用 高齢者がいつでも誰でも楽しめる場所 

 利用者の方も気をつけて皆んなで仲良く利用してほしいですネ（トイレはありがたい） 
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既存遊具に関するアンケート 

 

子どもたち（幼児から小学校低学年まで）を対象に好きな遊具についてアンケート調査を行いま

した。 

調査日：令和 6 年１１月 22 日(金)、23 日(土)  

場所：玉川野毛町公園（既開園区域） 

回答数：１９３件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


